



# Despacho del Viceministro





# Despacho del Viceministro

La política de gestión del viceministro de Seguridad Pública, Jonattan Del Rosario se ha enfocado en el buen manejo diplomático a nivel internacional. Ha representado al país en encuentros bilaterales y ha logrado convenios en materia de seguridad y de capacitación para las unidades policiales.

Importante es destacar su participación en la operación “Flujo migratorio controlado”, el cual reguló el problema del paso de los migrantes cubanos y extracontinentales por suelo panameño.

Los temas abordados han sido en materia migratoria,

aeroportuaria e intercambio de información de inteligencia entre países como México, Colombia, Estados Unidos y con Canadá se logró un acuerdo de cooperación para el desarrollo de transacciones de Gobierno a Gobierno, que garantiza la obtención de bienes y servicios de seguridad.

Al Viceministro también se le ha encomendado la misión de llevar adelante el Plan Maestro de Desarrollo Sostenible Integral del Distrito de Barú 2040 y para este propósito ya anunció la conformación de una unidad gestora, para empezar los proyectos de infraestructura.





# Despacho del Viceministro

## Del Rosario se reúne con delegación del CAF

El viceministro de Seguridad Pública, Jonattan Del Rosario sostuvo una reunión con una delegación del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), con el fin de coordinar prioridades de cooperación para 2017 en el desarrollo del “Plan Maestro de Desarrollo Sostenible Integral del Distrito de Barú”.



El funcionario se reunió con la vicepresidenta Corporativa de Programas de Países, Lilliana Canale y la representante del CAF para Panamá, Lucía Meza, con quienes conversó los pasos a dar en 2017, para iniciar lo más pronto posible el Plan Maestro.

“En el marco de esta reunión se acordó avanzar con la formulación de una propuesta para la conformación de una unidad gestora que será responsable de la implementación de este Plan”, indicó Del Rosario.

Agregó que esta unidad gestora tendrá a su cargo el desarrollo de 87 actividades que incluye el plan maestro, así como la coordinación de las licitaciones con las entidades responsables del Gobierno para garantizar que las principales obras de infraestructuras públicas de este plan se desarrollen en el periodo 2017-2019.

Estas obras incluyen: la renovación urbana del malecón de Puerto Armuelles, mejoras a las carre-

teras que conectan a Barú con Punta Burica, el estudio de viabilidad para la construcción de una carretera que conecte Puerto Armuelles con David de manera directa, la construcción de una escuela de hotelería, el mejoramiento del sistema de aguas servidas y la reparación y mejoras del sistema de redes pluviales.

“Todo esto llevará una inversión estimada a largo plazo de mil 200 millones de dólares, de los cuales, el 54.4 % debe provenir del sector privado, el cual se ejecutará a través de 87 acciones puntuales”, añadió.

## Unidad gestora se encargará del Plan Maestro de Desarrollo del Barú

El viceministro de Seguridad Pública, Jonattan Del Rosario anunció la conformación de una unidad gestora que se encargará del “Plan Maestro de Desarrollo Sostenible Integral del Distrito del Barú”, para empezar los proyectos de infraestructura lo más pronto posible.



Según el Viceministro con esta unidad gestora, que es apoyada por el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), se harán adecuaciones turísticas al malecón de Puerto Armuelles hasta el antiguo muelle y mejorar el sistema de aguas servidas, aguas pluviales y las carreteras que conectan Barú con Punta Burica, la coordinación de este proyecto público-privado correspondió al Ministerio de Seguridad Pública.



# Despacho del Viceministro

## Panamá y Caricom suscriben acuerdos

En el marco de la Conferencia de Ministros de Defensa y Seguridad de las Américas que se lleva a cabo en Trinidad y Tobago, el viceministro de Seguridad Pública, Jonattan Del Rosario y el director de la Agencia Regional de Seguridad “Impacs Caricom”, Francis Forbes, en representación de los 15 países miembros de la Comunidad del Caribe, suscribieron un acuerdo de intercambio de información de seguridad y alertas migratorias.

Durante el acto de firma, el viceministro Del Rosario destacó que este acuerdo contribuirá a fortalecer los mecanismos con que cuentan las autoridades de Panamá para detectar pasajeros de alto riesgo en el Aeropuerto Internacional de Tocumen e impedirles que transiten por la región para concertar actividades ilícitas.



Del Rosario y Forbes firman acuerdo de intercambio de información.

Por su parte, el director de Impacs, Francis Forbes, resaltó el impacto de este histórico acuerdo para la seguridad regional, debido a la conectividad aérea entre Panamá y el Caribe con el resto de América Latina.

Adicionalmente, el procurador general, ministro de Asuntos Internos de Barbados y presidente de Caricom, Adriel Brathaithe destacó la importancia del acuerdo como un logro ejemplar en materia de seguridad e intercambio de información.

La iniciativa de negociar el acuerdo de Información Avanzada de Pasajeros entre Panamá y los países de la Comunidad del Caribe surge de la visita oficial del presidente de la República, Juan Carlos Varela a Barbados para participar en la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de Caricom en julio de 2015.

Impacs Caricom es la agencia regional de los países de la comunidad del Caribe, responsable de implementar las políticas públicas, mecanismos, sistemas colectivos para dar respuesta a las prioridades de los Estados miembros en materia de seguridad.

## Viceministro Del Rosario se reunió con el secretario de Defensa de México

En el marco de su visita oficial a México, el viceministro de Seguridad Pública, Jonattan Del Rosario, sostuvo una reunión con el secretario de Defensa Nacional mexicano, general Salvador Cienfuegos, para repasar la agenda de temas de seguridad bilateral y regional de interés común.



Reunión del viceministro Jonattan Del Rosario con el general Cienfuegos de México.